



PAGA OPORTUNAMENTE TU FACTURA DE ENERGÍA Y PARTICIPA DEL SORTEO

PREMIO MAYOR
Diciembre 2021



PREMIOS MENSUALES



PAGA OPORTUNAMENTE TU FACTURA DE ENERGÍA Y PARTICIPA DEL SORTEO

Reactivamos
Juntos nos
con la Energía



Noticias

Servicio de gas natural para más de 3 mil familias de Saravena es una realidad

Publicado: 2021-08-02 07:32:37



Más de 3 mil familias del municipio de Saravena, Arauca, comenzaron a recibir el servicio de gas natural domiciliario, gracias a un acuerdo de cooperación entre el Grupo **Ecopetrol**, la Fundación Oleoducto Vivo de ODL / Bicentenario, la Gobernación de Arauca y la Alcaldía de Saravena.

El proyecto fue ejecutado por la Empresa Comunitaria de Acueducto, Alcantarillado y Aseo Saravena, ECAAAS ESP, que será el operador de la red de gas natural, la cual llegará en su primera etapa a 3.044 familias.

La inversión del proyecto fue de \$2.359 millones, con aportes de **Ecopetrol** por \$1.009 millones, la Fundación Oleoducto Vivo \$1.100 millones, el Departamento de Arauca \$222 millones y el Municipio de Saravena \$26 millones, e incluye la cofinanciación del valor de conexión residencial para usuarios de los estratos 1, 2 y 3.

“Con este proyecto avanzamos en nuestro objetivo de cerrar brechas en el acceso a servicios públicos y el desarrollo sostenible en municipios del Plan de Desarrollo con Enfoque Territorial PDET; el gas es una energía limpia, económica, confiable y segura, que contribuirá a mejorar la calidad de vida a las familias saravenenses”, indicó Yamile González Rivera, jefe de Entorno de la Regional Catatumbo – Arauca de **Ecopetrol**.

“El servicio de gas es una necesidad apremiante y ya se dio inicio en Saravena a este sueño hecho realidad y esperamos continuar con los demás municipios. Gracias a **Ecopetrol** y Oleoducto Bicentenario por el aporte que le hacen a nuestra sociedad araucana.

Esto es para la historia, este esfuerzo conjunto se ve reflejado y más de 3 mil familias que se convierten en unos 10 mil saravenenses que se ven beneficiados y en nombre de la administración departamental celebramos el encendido de la llama. Debemos seguir avanzando en ejecutar la segunda fase que tiene contemplada unas 6 mil familias”, señaló el gobernador José Facundo Castillo.

Para el alcalde Wilfredo Gómez Granados hoy tenemos el honor de estar en esta gestión conjunta entre gobierno departamental, administración municipal, **Ecopetrol** y demás entidades hemos tenido especial interés en este tema con el fin de llevarle este beneficio a todos los sarareños”, enfatizó el alcalde.

En la actualidad, el proyecto registra un avance del 41% en instalación de redes que corresponde a 32.092 metros lineales de los 77.827 metros lineales que se contemplan en materia de tubería.

La Alcaldía de Saravena firmó, además, un convenio con ECAAAS ESP para la financiación de las redes internas de gas natural domiciliario comprimido, con lo cual se espera beneficiar con un subsidio a los usuarios de este servicio público.

A este acuerdo de cooperación para el plan de masificación del servicio público domiciliario de gas combustible por redes, se suman otros acuerdos firmados con las alcaldías de Tame y Cubará, Boyacá, los cuales conectarán aproximadamente 1.650 usuarios en Tame, en su segunda etapa, y 798 usuarios en Cubará.

La conexión de gas natural domiciliario además de garantizar el acceso a un recurso energético más amigable con el medio ambiente, representa un alivio económico y de menor riesgo de accidentalidad, lo que impacta de manera positiva la calidad de vida y las condiciones de salud de los beneficiarios.

Compartir en redes sociales

Otras Noticias

A la cárcel otro integrante del ACA por auspiciar bloqueos en el Departamento de Arauca

Capturado alias Porremaute, miembro del Frente de Guerra Oriental del ELN en Arauca

Dos atentados se presentaron contra el al oleoducto Caño Limón - Coveñas en zona rural de Saravena

Alcaldía de Arauca intervendrá varias calles que se encuentran en mal estado

Positivo balance dejó la jornada de Construyendo Gobernanza en Saravena

Cementerio de Arauca llegó a su capacidad máxima. Se construirán 56 bóvedas más

Departamento invierte más de 2.900 millones de pesos para el fortalecimiento agrícola en Saravena

Entrega de mejoramiento educativo a dos instituciones en Saravena

Servicio de gas natural para más de 3 mil familias de Saravena es una realidad

Registraduría habilitará trámite virtual de copia del registro civil

Abiertas convocatorias para estudiar francés como segunda lengua extranjera

IDEAM advierte que lluvias aumentarán un 40% en agosto

Expiden circular roja de Interpol a "Jhon Mechas"

"Hay que vacunarse ya", Petro tras cuestionar efectividad de las vacunas

Los beneficios de la ley que declara internet como servicio esencial

Publicidad

